

南原小学校だより



平成26年9月19日（金）

6年生修学旅行 大都会『東京』を学ぶ

さすが6年生 際立つ立派なあいさつ 集団行動の良さ

校長 むこう 向 だ 田 あきら 聡

9月11日（木）～12日（金）、1泊2日で修学旅行に行って参りました。前日まで体調不良の子もいて心配しましたが、当日は全員元気に出発しました。今回のコースは、1日目は皇居と上野公園（国立科学博物館・上野動物園・東京国立博物館）、2日目は東京スカイツリーと浅草でした。1日目は雨、2日目は快晴のもと、本物を見て学んで来ることができました。同行して驚いてことは都会に行っても「人の多さに酔う」とか「何もかにもビックリ」などの気配もあまりなく、冷静に行動していることでした。以前、中学生とともに行った修学旅行では、中学生が人を見ては驚き、地下鉄に乗っては驚き、戸惑い、とても子ども達だけでは行動できない様子でしたが、本校の子ども達は、戸惑うことなく極めてスムーズに余裕を持って行動していました。都会慣れしているのでしょうか。また、事前の学習や準備が万全で立派な姿をたくさん見せてくれましたので、東京でお世話になった方々からたくさんほめられました。残り半年の小学校生活、一層の自信と誇りを胸に高い目標を掲げて頑張っていってほしいです。



3・4年生がんばりました！ 連合音楽会

深いハーモニー、素敵な音色で大絶賛

きのう、9月18日（木）、市民文化会館において連合音楽会がおこなわれました。大正9年から始まったこの会は95回目を迎える米沢市小学校の伝統的行事です。保護者の皆様も出場されたことがおありなのではないでしょうか。本校からは3・4年生が出場し、見事な合唱と合奏で観客を魅了し、絶賛をあびてきました。合唱の曲名はとなりのトトロで有名な『さんぽ』、合奏は『カノン』でした。



閉会行事の中で音楽専門の先生から全体の講評がありました。その中で2度も具体例として取り上げてほめていただきました。まず、合唱では、ハーモニーが深くきれいなこと、合奏では、リズム（拍）のとりかたで、指揮者をしっかり見て、うなずくなど体をじょうずに使ってタイミングを合せて創り上げていたことです。周りの観客のみなさんも大絶賛でした。



がんばったね!!

